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1857: Se inaugura el primer tren del país con las locomotoras La Porteña y La Argentina, van desde 
estación Parque a Plaza Flores. Por ese motivo se festeja el día de los Ferrocarriles.

https://es.wikipedia.org/wiki/1857
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OCTUBRE MES DE LA PLENA INCLUSIÓN
 
Reunión preparatoria para diseñar programa del Mes de la Plena Inclusión

En  la  mañana  del  viernes  en  la 
Oficina  de  la  Coordinación  de 
Discapacidad,  su  titular  Liza 
Kamerichs  mantuvo  la  primera 
reunión  organizativa  de  las 
actividades de octubre, destinadas a 
la Plena Inclusión.

De  este  primer  encuentro  tomaron 
parte  las  instituciones  que  trabajan 
con personas con discapacidad, a fin 
de poner a consideración el contenido 

en  práctica  durante  todo  el  mes  de 
octubre.
En  la  reunión  se  estableció  que  el 
Festival  Inclusivo en Plaza Mitre,  se 
realizará el 4 de octubre desde las 16 
horas.
En las próximas semanas volverán a 
reunirse para diagramar el programa 
completo  del  “Mes  de  la  Plena 
Inclusión”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

PREVENCION DEL ABUSO SEXUAL INFANTIL
 
Gabriela Capetta voluntaria de la Fundación San Lucas, comenta sobre la 
presencia  en  la  celebración  de  la  Niñez,  en  Costa  Surubí,  detallando  el 
objetivo que se busca desde este  programa preventivo del  abuso sexual 
infantil.

INICIOS DE LOS TRABAJOS

La  voluntaria  explico:  “Estamos 
trabajando,  desde  el  2020,  con  un 
mural pintado en calle José Gomez, 

somos  voluntarios  de  la  Fundación 
San  Lucas,  nos  causó  una  gran 
emoción la invitación a ser parte de 
los  festejos  de  la  Niñez,  una  gran 
experiencia  estar  en  ese  escenario, 
nuestra  acción  consiste,  la 
prevención  en  el  abuso  sexual 
infantil,  para  ayudar  a  las  familias, 
que  genere  un  ámbito  de  buena 
comunicación,  usando  elementos, 
personajes,  un  espacio  lúdico  para 
poder orientar a conocer a cuidar la 
intimidad  e  integridad  de  los 
menores.”

AMBIENTE DE CONFIANZA
 
Capetta,  menciono:  “Identificar  una 
situación  de  abuso,  estar  atentos  al 
comportamiento de “nuestros niños” 
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cambio en su humor, es el momento 
de  ponernos  alerta,  buscar  la 
confianza para procurar que el menor 
nos  cuente  esa  circunstancia,  sobre 
esos  ítems  trabajamos,  vale  contar 
que  todo  el  equipo,  que  está 
integrado  por  especialistas, 
terapeutas,  de  manera  voluntaria, 
propiciamos  la  necesidad  de 
capacitarnos para atender desde este 
lugar la Fundación, esta realidad.”
 
Más  adelante,  recomendó:  “La 
sugerencia  es  tomar  conocimiento, 
hacer  la  correspondiente  denuncia, 
es  nuestra  responsabilidad  como 
adultos,  nosotros  agradecemos  la 
convocatoria  de  la  Municipalidad  de 
la  Dirección  de  Fortalecimiento 
Familiar,  en  este  festejo,  pero  lo 
venimos haciendo de manera 
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habitual,  cada  vez  que  nos  invitan, 
por  eso nuestro reconocimiento y el 
agradecimiento  por  permitirnos 
trabajar de manera articulada.
 
CREACIÓN  GRUPAL  Y 
CAPACITACIÓN

Gabriela  Capetta,  en  el  final  contó: 
“La  presentación  del  cuento  es  una 
creación  grupal,  para  lo  cual  nos 
hemos  preparado  en  el  aspecto 
actoral, literario, para tener todos los 
elementos  que  contribuyan  a 
socializar el tema, a debatir para que 
como  adultos  sepamos  cuidar  a 
nuestros menores.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DE ARGENTINO DE QUILMES A GOYA
 
Visión de la realidad deportiva de la ciudad

Mario Sacarena, periodista deportivo, 
realiza el trabajo de prensa del Club 
Argentino de Quilmes, en visita por la 
ciudad  de  Goya,  dejó  sus 
impresiones  sobre  actividades 
deportivas,  del  básquetbol  pre 
federal,  de  las  instalaciones 
observadas, destacando la capacidad 
en  infraestructura  y  deportiva  de  la 
ciudad.
 
INFRAESTRUCTURAS  BIEN 
INSTALADAS

En  diálogo  radial,  el  periodista 
bonaerense,  detalló:  “En  Goya  son 
grandes  en  infraestructura,  tuve  la 
oportunidad de ver la presentación de 
AMAD  (el  domingo  frente  al  Club 
Córdoba); me asombro el ingreso por 
la cancha “vieja” es más grande que 
la  nuestra  que  juega  en  la  Liga 
FEBAMBA;  su  estadio  es  un  Micro 
estadio  similar  al  de  Lanús  o  más 
grande  como  el  de  Racing,  tan 

grande  como  el  de  Independiente 
para graficar,  he visto la cancha del 
Club  Unión,  que  además  de  su 
estadio  cuenta  con  una  cancha 
auxiliar,  esto  en  la  provincia  de 
Buenos  Aires,  no  existe  se  deben 
alternar  horarios  de  utilizar  para  las 
diferentes prácticas deportivas.”
 
SALTO DEPORTIVO
Consultado  sobre  la  realidad  y 
participación  de  las  categorías 
formativas,  Mario  Sacarena, 
reflexionó:  “Sería  bueno  que  Goya 
pegue  el  salto  deportivo  para  jugar 
Liga Federal, soñar para llegar a una 
instancia  Nacional,  pero  sin  olvidar 
las  categorías  formativas,  que es  lo 
que ayudará a emprender ese camino 
deportivo contando con un excelente 
semillero  o  cantera  para  seguir 
creciendo los clubes.
 
Para  agregar:  “Este  sábado  por 
ejemplo  es  un  gran  salto  para  las 
chicas de la  categoría Sub 17,  este 
torneo Federal Regional, si pasan la 
instancia pasarán a jugar con clubes 
de  otras  regiones,  pueden  ser 
observadas y reclutadas para equipos 
de la Provincia de Buenos Aires, o de 
CABA.”
 
PÚBLICO MUY FERVOROSO
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Finalmente  señala  el  aliento  y 
presencia de los aficionados durante 
el partido observado: “La relación del 
publico  visto  como  algo  muy 
fervoroso,  y  me  sorprendió  la 
presencia  de  los  aficionados  que 
siendo  de  diferentes  clubes,  pero 
alentando como goyanos a su equipo, 
eso realmente es algo que podemos 
ver en el interior y hace muy bien al 
deporte particularmente al 
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basquetbol,  realmente lo que visto y 
me resta ver es muy interesante, no 
solo por la obertura periodística que 
hago, es apasionante el basquetbol y 
como se vive en el interior me otorgó 
un plus."
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DIRECTORA DE DERECHOS HUMANOS DE GOYA 
ARTICULA TRABAJO CONJUNTO CON DIPNA EN 
TEMAS DE NIÑEZ Y ADOLESCENCIA
En  el  día  de  ayer,  jueves,  la  Directora  de  Derechos  Humanos  de  la 
Municipalidad de Goya, Gisela Dezorzi, mantuvo una importante reunión en 
la ciudad de Corrientes con la Dra. Zulema Gómez, Directora provincial de la 
Dirección de Protección de Niñez y Adolescencia (DIPNA). El encuentro tuvo 
como objetivo abordar diversas problemáticas que afectan a la comunidad 
de Goya, especialmente aquellas vinculadas a la niñez y adolescencia.

Durante  la  reunión,  Dezorzi  expuso 
sobre  la  mesa  de  trabajo  que  su 
dirección  ha  articulado  con  distintos 
organismos  y  actores  clave  en  el 
tratamiento  de  causas  relacionadas 
con  menores  y  sus  entornos.  Este 

espacio  de  trabajo,  que  busca  una 
intervención  coordinada  y  efectiva, 
fue recibido con gran entusiasmo por 
parte  de  la  Dra.  Gómez,  quien 
compartió  la  visión  de  continuar 
colaborando para proyectar acciones 
conjuntas a futuro.
La reunión subrayó la importancia de 
un  tratamiento  dinámico  y 
colaborativo  de  los  amplios  temas 
que  afectan  a  la  niñez  y 
adolescencia,  reafirmando  el 
compromiso  de  ambas  direcciones 
para seguir avanzando en soluciones 
integrales  que  beneficien  a  los  más 
jóvenes de la comunidad.

MEJORAS  EN  CAMINOS  RURALES: AVANZAN 
TRABAJOS EN PARAJES DE GOYA

 Desde  la  Municipalidad  de  Goya 
se  encaran  trabajos  y  obras  de 
mantenimiento  y  reparaciones  en 
distintos sectores de la zona rural, 
con  el  objetivo  de  mejorar  la 
conectividad  y  brindar  mejores 
condiciones  a  vecinos  de 
diferentes parajes rurales, desde el 
área  de  Servicios  Rural  ha 

intensificado  su  labor  en  el 
mantenimiento y  mejoramiento de 
los caminos vecinales durante los 
últimos  meses.  Estas  obras, 
importantes  para  garantizar  el 
acceso  y  la  movilidad  de  los 
habitantes,  se  llevan  adelante   en 
parajes  de  zona  rural  de  Goya, 
beneficiando  directamente  a  las 
familias y productores de la región.

Entre  las  tareas  realizadas,  destaca 
el  levantamiento  de  caminos 
vecinales,  una  medida  clave  para 
prevenir  anegamientos  y  facilitar  el 
tránsito  en  épocas  de  lluvias. 
Asimismo,  se  ha  trabajado  en  el 
recubrimiento de caminos con suelo 
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arcilloso en áreas donde los arenales 
dificultaban la circulación, mejorando 
así  la transitabilidad y reduciendo el 
desgaste de los vehículos.
Otra  obra  significativa  ha  sido  la 
colocación  de  alcantarillas, 
esenciales para el drenaje adecuado 
de  agua  y  la  prevención  de 
inundaciones,  lo  que  asegura  la 
durabilidad  de  los  caminos  y  evita 
cortes en los pasos. Además, se han 
realizado  accesos  directos  a 
establecimientos rurales y hogares, lo 
que facilita el ingreso de insumos y la 
salida  de  productos,  potenciando  la 
actividad económica local.
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Estos trabajos han alcanzado parajes 
como  San  Francisco,  Isla  Sola, 
Buena  Vista,  El  Zaino,  Manantiales, 
Las  Mercedes  y  Granja  Amelia, 
donde las mejoras en infraestructura 
han sido reconocidas por los vecinos. 
Estas  acciones  reflejan  el 
compromiso  del  Área  de  Servicios 
Rural  con  el  desarrollo  equitativo  y 
sostenido  de  las  zonas  rurales, 
fundamentales para el  crecimiento y 
desarrollo.

YATAY TI CALLE SE PREPARA PARA RECIBIR AL 
DESAFÍO RURAL TRAIL

Este domingo 1 de septiembre, Yatay Ti Calle se convertirá en el epicentro 
del running correntino con la realización del Desafío Rural Trail. La prueba, 
que forma parte del circuito provincial, promete una aventura única a través 
de paisajes maravillosos.

Patricia  Flores,  organizadora  del 
evento, se mostró entusiasmada con 
la gran cantidad de corredores que se 
esperan para esta edición. “Desde el 
año  pasado  se  ha  presentado  el 
proyecto y entre cinco proyectos que 
se  presentaron,  Yatay  fue  elegido 
para ser parte del circuito correntino”, 
comentó  Flores  en  declaraciones  a 
Radio Ciudad.
La prueba, que tendrá lugar desde las 
7  de  la  mañana,  contará  con  tres 
distancias:  21,  10  y  5  kilómetros. 
Flores  destacó  que  el  terreno  ha 
cambiado  desde  el  año  pasado,  lo 
que les dará un nuevo desafío a los 
participantes.  “Se  encontrarán  con 
otro circuito que no es el mismo que 
el año pasado. Eso es lo bueno que 
tiene  el  campo,  que  cambia 
constantemente.  No es que siempre 

permanezca  igual,  es  diferente”, 
explicó.

La  inscripción,  que  incluye  remera, 
seguro, chip, dorsal, servicio médico, 
hidratación  y  merchandising  de 
sponsors, se encuentra abierta hasta 
la  medianoche  de  hoy.  “Estamos 
esperando  alrededor  de  220 
personas”, comentó Flores.

Además de la prueba para adultos, se 
llevará  a  cabo un trail  para  niños a 
cargo de la  Asociación Deportiva El 
Puente. “La inscripción para el trail de 
niños se realizará con tres categorías 
y  tres  distancias,  y  tendrán  su 
premiación”, detalló Flores.

La entrega de kits  se realizará este 
sábado  a  las  16  horas,  seguida  de 
una  charla  técnica.  “El  domingo 
comenzaremos  temprano  y  ya 
estamos  recibiendo  gente.  En  el 
camino  a  Goya,  ya  recibí  a  seis 
chicas  que  llegaron  desde  Buenos 
Aires, y seguimos recibiendo gente”, 
finalizó Flores.

El  Desafío  Rural  Trail  se  presenta 
como  una  oportunidad  única  para 
disfrutar del deporte, la naturaleza y 
la cultura de Yatay Ti Calle.
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Marta Reyes, Presidenta del Club de Leones Goya

UNIDOS POR EL  CAMBIO:  LEONES GOYA Y  LA 
MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  IMPULSAN  UN 
PROYECTO PARA LA JUVENTUD
El  Club  de  Leones  Goya  firmó  un  convenio  con  la  Municipalidad, 
instituciones educativas de nivel medio y superior, y otras entidades para 
llevar adelante el “Proyecto sobre difusión de valores para una comunidad 
más justa e inclusiva”. El acto se llevó a cabo en la sede del Club de Leones 
y  contó  con  la  participación  del  intendente  Mariano  Hormaechea,  quien 
refrendó el convenio.

La  presidenta  del  Club  de  Leones, 
Marta  Reyes  Letellier,  destacó  la 
importancia  de  este  proyecto,  que 
busca  abordar  problemas  como  la 
violencia, las adicciones y el bullying 
en  la  comunidad  educativa  en 
general.  “Nosotros  somos  una 
institución  de  servicios  humanitarios 
que  trabaja  en  todo  el  mundo  para 
promover  un  mundo  más  justo  e 
inclusivo”,  afirmó  Reyes  en 
declaraciones  a  Radio  Ciudad. 
“También tiene un capítulo específico 
con los jóvenes, que son el presente 
y  futuro  de  todas  las  comunidades 
que tienen capacidades intactas para 
tener  nuevas  iniciativas.  En  ese 
sentido, con un aporte específico, se 
definió  como tema prioritario  el  que 
se desarrolla actualmente, el que está 
inserto en el mundo de la educación y 
el  mundo  estudiantil:  el  tema  de  la 
violencia, las adicciones, el bullying”.
El proyecto se basa en la realización 
de  talleres  con  la  participación  de 
instituciones  educativas  como  el 
Instituto  Superior  Goya,  la 
Universidad de la Cuenca del  Plata, 
la  Fundación  Jóvenes,  el  Colegio 
Secundario Juan Eusebio Torrent, la 
Escuela  Valentín  Virasoro  y  el 
Instituto Hispanoamericano.

“Participan el Instituto Superior Goya, 
la  Universidad  de  la  Cuenca  del 
Plata,  la  Fundación  Jóvenes,  y 
también las escuelas receptoras que 
reciben este trabajo que se hace en 

base  a  la  producción  de  talleres. 
Estos equipos, junto con el equipo de 
la  Dirección  de  Prevención  de 
Adicciones y el Dispositivo Territorial, 
realizan talleres sobre estos temas, y 
en eso se basa el proyecto”, explicó 
Reyes.

“Eso  es  lo  bueno  que  podemos 
rescatar sobre el objetivo, lo que ha 
significado la firma de este proyecto 
que  podemos  ponernos  objetivos 
importantes  para  intentar  mejorar  la 
sociedad.  Eso es  la  conclusión y  lo 
que se puede apreciar como voluntad 
de  trabajar,  sin  importar  nuestro 
lugar”, agregó la presidenta del Club 
de Leones.

El  convenio  firmado  representa  un 
paso  importante  para  el  Club  de 
Leones Goya en su compromiso con 
la comunidad. “Son temas complejos 
porque nuestra sociedad es compleja 
y los desafíos son muchos. Hacemos 
el  esfuerzo  para  trabajar  con  la 
juventud  y  para  la  juventud”,  afirmó 
Reyes. “Nuestro club tiene dos clubes 
Leo,  que  son  el  club  Sapucay  y 
Sapucaycito,  que  se  dividen  de 
acuerdo a la cuestión etaria.  Tienen 
sus  propios  coordinadores  que 
trabajan  con  ellos,  y  tienen  muchas 
inquietudes y proyectos propios. Nos 
sentimos  orgullosos  de  nuestros 
jóvenes  y  tratamos  de  trabajar  con 
ellos,  superando  las  diferencias 
etarias y las circunstancias de la vida 
que cada uno afrontamos”.

El  proyecto  busca  promover  la 
participación  de  los  jóvenes  en  la 
construcción  de  una  sociedad  más 
justa  e  inclusiva,  trabajando  en 
conjunto para superar las diferencias 
etarias y las circunstancias de la vida. 
“Tratamos de trabajar juntos, este es 
uno de los desafíos de la sociedad, 
ver cuáles son los problemas que 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

tenemos  y  tratar  de  resolverlos, 
aportar a la solución. Son problemas 
difíciles,  pero  ese  es  el  desafío”, 
finalizó  la  presidenta  del  Club  de 
Leones Goya.

“En  esta  oportunidad,  las  escuelas 
que  nos  reciben  con  mucha 
generosidad y que también participan 
de la propuesta son el colegio 
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secundario  Juan  E.  Torrent,  la 
Escuela  Valentín  Virasoro  y  el 
Instituto  Hispanoamericano,  los 
destinatarios  de  la  acción  del 
proyecto, lo que no significa que las 
otras  instituciones  no  estén 
interesadas  en  el  tema  para  que 
podamos  reeditar  este  proyecto”, 
finalizó Reyes.

UNIÓN DE GOYA SE PREPARA PARA EL DESAFÍO 
DEL TORNEO FEDERAL FEMENINO U17
Este fin  de semana,  la  ciudad de Goya se convertirá  en el  epicentro del 
básquetbol femenino al recibir una de las sedes de la región NEA del Torneo 
Federal  U17.  El  histórico  estadio  de  Unión  será  el  escenario  donde  se 
disputarán  los  encuentros,  y  José  Francisco,  entrenador  del  equipo 
femenino  de  Unión,  compartió  sus  expectativas  y  reflexiones  en  una 
entrevista con la 88.3 Radio Ciudad.

“Ya en los últimos preparativos para 
el  Federal  y  jugaríamos  mañana  a 
partir  de  las  19  horas”,  señaló 
Francisco,  quien  se  mostró 
entusiasmado ante el desafío. Con el 
plantel  completo  y  las  jugadoras  a 
disposición,  el  equipo  se  encuentra 
en  la  fase  final  de  entrenamiento. 
“Hoy estamos por hacer un trabajo en 
doble turno, enseguida comenzamos 
la mañana, y por la tarde de nuevo. 
Mañana  estaré  más  relajado. 
Preparándonos  con  todo  para  esta 
experiencia  nueva  para  nosotros  de 
jugar este U17 en el Torneo Federal”, 
explicó.
La oportunidad de participar en este 
torneo llega luego de un arduo trabajo 
y  tras  haber  superado  la  instancia 
provincial.  Francisco  destacó  la 
importancia  de  que  el  público  local 
acompañe  al  equipo  durante  estos 

dos días de competencia. “La idea es 
que el público nos acompañe porque 
realmente  va  a  ser  buen  nivel”, 
afirmó,  añadiendo  que  el  equipo  de 
Oberá  (Misiones)  y  Sarmiento  de 
Formosa son rivales de gran calidad 
que presentarán un reto significativo.

Uno  de  los  desafíos  tradicionales 
para  los  equipos  correntinos,  tanto 
masculinos  como  femeninos,  es  la 
diferencia  en  estatura  respecto  a 
otros  equipos.  Francisco  no  eludió 
esta realidad: “Eso va a ser eterno, el 
problema de la altura... pero nosotros 
imponemos  el  juego,  la  velocidad  y 
tratamos  de  hacer  las  cosas  bien 
porque  en  el  básquet  no  solamente 
para ganar tenés que hacer las cosas 
bien o muy bien, sino que tienes que 
hacerlas mejor que el otro”.

El  entrenador  enfatizó  que  la  clave 
del juego de Unión siempre ha sido la 
intensidad y la velocidad, cualidades 
que  buscarán  imponer  durante  los 
encuentros  del  fin  de  semana.  “Esa 
es  nuestra  idea,  correr,  ser  muy 
agresivos  en  la  defensa,  tratar  de 
hacer  pesar  la  localidad”,  subrayó 
Francisco.  Aunque  prevé  partidos 
muy parejos, confía en sacar lo mejor 
de  sus  jugadoras  para  superar  este 
primer paso en el Torneo Federal.

Un dato que resalta es la historia de 
Tiziana  Huici,  una  ex  jugadora  de 
Unión  que  hoy  se  destaca  en  el 
básquet  universitario  en  Estados 
Unidos. “Tiziana jugó años con 
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nosotros.  No  me  adjudico  la 
formación  de  ella  porque  no  me 
corresponde, pero jugó en Unión, nos 
dio  grandes  satisfacciones  y  ahora 
está jugando ya en su tercer año en 
un nivel más alto en Estados Unidos”, 
expresó Francisco con orgullo.

30 de Agosto – Pág. 7

Con el equipo listo y el entusiasmo a 
flor de piel, Unión de Goya se prepara 
para  dejar  todo  en  la  cancha  en 
busca  de  un  nuevo  éxito  en  su 
trayectoria  deportiva.  Este  fin  de 
semana, el básquetbol femenino tiene 
una cita imperdible en la catedral del 
básquetbol goyano.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


